
 

会議録 

会議名 日時 場所 記録者名 

じょうほうネット（第 1 回） 令和 4 年 6 月 17 日 公民館 研修室 1 ＊＊＊＊＊ 

出席者 １６名 

 

１. 令和３年度 代表・副代表・事務局の挨拶 

 

２． 各団体参加者より自己紹介 

  

３. 早稲田学区社協 第４次まちづくりプランの説明 

   ・令和 3 年度代表より、7 ページを参照の上仕組みについて説明 

    様々な団体から集まったメンバーが地域の情報交換を行い、意見交換を行う中で、 

    課題解決のアイデアなどを検討する。その意見を「まちづくり推進部会」に提案し、検討した結

果、必要と思われるものは、社協から関係する各団体等へ指示が行われる 

  

４. 令和３年度にじょうほうネットで意見交換したこと 

   ・令和 3 年度代表より、会議で配付した別紙にて説明。 

    前年度の会議録の詳細が社協のホームページにも掲載されているので確認してほしい。 

  

５. 代表・副代表・事務局の選出 

    （個人情報のため名前は省略） 

 

６. その他意見交換 

   ・東 2 丁目 ：入れ替わりがあり、住人の詳細（子供何人か一人暮らしの高齢者が何人等） 

          が把握できていない為、現在アンケートを取っている。 

          民生委員との情報共有を図っていく。 

   ・東 4 丁目 ：現在町内会ニュースを必ず組長が各戸に配布している。 

          猪が出てくるので、その際は、各自が市役所に連絡するよう町内ＬＩＮＥで案内済。 

   ・早 2 丁目 ：青成年会として清掃を促していきたい。 

   ・早 3 丁目 ：SATONOWA で１００世帯以上戸数が増えるが、独自に管理組合もできるため、町内

会との関係が難しくなる懸念がある。SATONOWA の住民は若く日中連絡が取れない

等の問題があるため、町内一斉清掃でお楽しみイベントを企画し、子供達の参加を促

して、つながりを作っていきたい。 

   ・早 4 丁目 ：850 世帯あり、町内会会合は大きな会場が必要な為コロナ禍以降開催できていない。 

          学区内の公園を見回りしている中、忘れ物が目立つ。牛田早稲田第２公園はサッカー

ボールを蹴る利用者やキャッチボールをする子供や大人がいる。高いフェンスが片側

のみの為、反対側にもフェンスを作るよう要望するか検討が必要。 

（→ 次ページに続く） 

 

 

 

 



   ・体   協：昨年までコロナで中止されていた各スポーツ大会が順次開催される予定。 

   ・青 少 協：今年度は、友楽タイムを 10 回程計画している。 

          指導員の個々の活動として公園を見てもらうようにしている。 

          牛田早稲田第４公園で小学生がボール遊びをしており、近隣のフローレンスから苦情

があがるのではないかと危惧している。 

   ・女 性 会：年 3 回程度女性会だよりを会員配布予定。 

（広報部として）コロナ禍の為ホームページの更新もできていない。 

   ・防犯組合 ：現在地域の見回りを朝と夜行っているが、今後は分担をしていきたい。 

          防犯組合員の人数を増やしていきたい。 

          青パト日記を作成して、社協だよりに掲載してもらうか書面を発送するか考案中。 

   ・自主防災 ：わせだ防災プラン（別冊）の説明。 

          オリジナルホームページも出来たので活用してほしい。 

          災害時の情報については、社協公式ＬＩＮＥを通じて積極的に伝えたい。 

   ・老人クラブ：6/24 クラブ員内で今後の取り組みの相談をしていく。今まで出来なかった事を 

          出来ればと思う。高齢化で施設に入所している方が多くなった。 

   ・民 児 協：ひだまり（サロン）の体操教室で顔が見られて安堵することが多い。 

   ・小学校 PTA：数年ぶりに水泳再開予定。ＰＴＣ中止予定。 

   ・中学校 PTA：小学校同様、水泳再開予定。ＰＴＣは各学年での実施予定。 

   ・公 民 館：公民館だよりでお知らせなどしているが、行事は今のところ中止なく行えている。 

          活動内容チェック表は 1 度記入下さると免除される事になった。 

 

 

    次回開催日 ： ９月１５日（木）１９時から予定 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


